

Communiqué de presse

11 Mars 2025



La Bourgogne-Franche-Comté sur le Salon Global Industrie

Du 11 au 14 mars 2025, à l'occasion du Salon Global Industrie à Lyon, grand rendez-vous de l'écosystème industriel, la Bourgogne-Franche-Comté est présente avec un pavillon régional dédié, en collaboration avec la Chambre de Commerce et d'Industrie Régionale (CCIR).

Cette participation illustre l'engagement de la Région qui met en avant son excellence industrielle, valorisant ses secteurs clés.

L'inauguration de l'espace Bourgogne-Franche-Comté a eu lieu ce 11 mars en présence de Arnaud Marthey, conseiller régional, et de Thierry Buatois, président de la CCIR.

La Bourgogne-Franche-Comté se distingue par son excellence industrielle, occupant la première place en France pour le taux d'emplois industriels. 30% des cadres de la région travaillent dans le secteur industriel (moyenne nationale : 17 %) et près de 60% des effectifs sont spécialisés dans des domaines clés tels que la mécanique, la métallurgie, le transport, l'agroalimentaire, et la plasturgie. L'emploi industriel régional (hors intérim) est de 23 %, contre 15,8 % pour la moyenne nationale.

Chiffres clés :

- 45 000 emplois dans l'automobile et les mobilités,
- 52 000 emplois dans la mécanique et la métallurgie,
- 10 000 emplois dans l'énergie.

Le Salon Global Industrie est une plateforme idéale pour promouvoir les secteurs stratégiques de la région, notamment l'hydrogène, la santé, le luxe, les mobilités, l'alimentation, l'énergie, les microtechniques, le bois, le numérique ou bien encore la logistique.

Cette présence régionale sur le salon Global Industrie s'inscrit dans le cadre du programme des actions collectives à l'international de la Région. Ce programme, qui constitue l'un des axes forts des actions de la collectivité en faveur du développement des entreprises à l'export, est mis en œuvre par la CCI Bourgogne-Franche-Comté.

Le budget consacré par la Région à l'ensemble de ces actions collectives à l'international s'élève à 900 000 euros pour 24 opérations réparties sectoriellement (industrie, agroalimentaire, digital, médical...) et qui bénéficient à environ 500 entreprises régionales par an.

Pour cette édition 2025, 95 entreprises régionales sont présentes sur Global industrie. 38 entités sont réunies sur le pavillon collectif, organisé par la Chambre de Commerce et d'Industrie Régionale et soutenu financièrement par la Région Bourgogne-Franche-Comté à hauteur de 83 600 €.

CONTACTS PRESSE :

Marie Souverbie – marie.souverbie@bourgognefranchecomte.fr – tél : 06 74 97 43 18
Laure Hubidos – laure.hubidos@bourgognefranchecomte.fr – tél : 06 08 37 99 02